

LERIDA: MONUMENTO A RICARDO VIÑAS He aquí el monumento que la ciudad de Lérida ha dedicado al músico Ricardo Viñas. La efigie, situada en la plaza que lleva su nombre, será inaugurada hoy, (Foto Europa Press.)

La urbanización de la barriada de Balafia y el Mercado de Pescado, señalados acuerdos del pleno municipal

Se trataron los aspectos referentes a urbanismo, fomento y abastecimientos

En el Palacio de la Pahería, se reunió la Comisión Municipal Permanente, que en lo referente a urbanismo tomó los siguientes

acuerdos:
Adjudicación de las siguientes obras:

Vacaciones CEVASA Mejores vacaciones

Circuito autocar

Valle de Arán Ruta Vasco-Navarra Pirineo Aragonés 4.180Costa Azul 5.200Norte España - Galicia 8.840 Italia 9.550Praga-Viena-Budapest 20.500 Escandinavia 21.900

Solicite folleto detallado Encontrará la selección de viajes que le interesa



Obras de labarriada de Balafia, en su proyecto de urbanización; obras de urbani-zación de la calle Dr. Fleming y obras de proyecto de urbanización de las calles General Yagüe, y Onofre Cerveró. Certifica-ción primera y segunda de las instalacio-nes hidráulicas, eléctricas y lumínicas, pa-ra la construcción de la fuente lumínosa, emplazada en el cruce de la calle Víctor Pradera y Rambla de Aragón. Contribución del Ayuntamiento en 48.940 pesetas, para conservación, por FECSA, de las líneas aé-reas en subterráneas de la calle Obispo Ruano. Devolución de flanza al contratista para efectuar obras de urbanización de la plaza de San Lorenzo.

Otros acuerdos

Los acuerdos de fomento fueron los si-

gulentes: Propues proceder a la reparación del pavimento de la calle Príncipe de Via-na. Devolución de fianza a un contratista para las obras del proyecto de reforma de las oficinas de la 2.º planta del Palacio de la Pahería. Devolución de flanza al mismo contratista, para las obras del proyecto de construcción del grupo escolar de la Ave-nida de Tortosa. Se concedieron varias licencias de industrias; de obras de nueva planta: de obras menores: licencias de toldos y rótulos; de instalación de agua potable; y de apertura de establecimientos.

En Abastecimientos se dio informe favo rable por la Comisión al anteproyecto de Mercado Común de Pescados en Lérida. Se trataron varios asuntos del personal eventual y de jubilaciones. - SERRA BALA-GUER.

BADALONA: Ejercicio táctico de salvamento en un centro

escolar

Consistió en el rescate de 40 niños, aislados en el edificio a causa de un incendio

el colegio nacional «Cardenal Gomá

En el colegio nacional «Cardenal Gomá», sito en Llefiá, tuvo efecto un ejercicio táctico de salvamento, organizado por la Jefatura Local de Protección Civil. Los ejercicios estuvieron dirigidos por el segundo jefe, teniente coronel Urrialde.

El ejercicio consistió en un supuesto de incendio en el citado colegio, actuando en primer término el servicio de auto-protección del mismo y ante el incremento del fuego (todo ello fícticio, claro está), se solicitó del Ayuntamiento la movilización de la Protección Civil de la ciudad.

Colaboraron en los servicios de incendios y salvamento de la Diputación, Parque Móvil de Badalona, con cinco vehículos; los servicios de Sanidad, a cargo de la asamblea local de la Cruz Roja Española, los cuales pusieron a disposición del personal sanitario especializado tres ambulancias y dos vehículos; los servicios de Acción Social, a cargo de la Sección Femenina y los servicios de Orden, en los que se movilizó buena parte del parque móvil y personal de la policía municipal hadalo. se movilizó buena parte del parque móvil y personal de la policía municipal badalonesa y varias escuadras de cadetes de la

se suponía habían quedado aislados el fuego en el interior del edificio, acuando posteriormente los servicios sanita-rios en la cura de distintos muchachos he-ridos, ejercicio en el que se puso de maniridos, ejercicio en el que se puso de manifiesto la eficiencia de las tropas de socorro y personal sanitario de la Cruz Roja.

Al ejercicio, que fue presenciado por una ingente multitud, asistieron también el teniente de alcalde de Gobernación, señor Baena, y los concejales señores Marqués, López, Molina, Munells y Rosanas; miembros de Asamblea Local de la Cruz Roja; miembros del Consejo Local del Movimiento y otras autoridades. — A

MOLLERUSA: La necesaria electrificación del tramo del ferrocarril Manresa-Lérida Las crecientes exigencias del transporte exigen esta medida

Desde hace muchos años la provincia de Lérida viene reivindicando, para su vía centenaria, la de Barcelona a Zaragoza, una atención acorde con las posibili-dades de tráfico que las estaciones de más movimiento, como son, Lérida, lógicamente, y Mollerusa, Bellpuig y Bell-Lloch, entre otras.

Indudablemente, una de las circunstancias que más podrían influir en alcan-

zar un incremento positivo en el uso de este sistema de transporte vendría a constituirlo la electrificación del trayecto de Manresa a Lérida, aspiración que ya se ha puesto de relieve en numerosas ocasiones.

Intenso movimiento

Sólo la estación de Mollerusa, por ser de la que con más exactitud disponemos de datos y cifras, ha tenido un movimiento, en los últimos doce meses, del orden de 98 vagones recibidos y 58 vagones facturados, transportando 491 y 204 toneladas, respectivamente, siendo significativo señalar que todo este traslego se refiere, tan sólo, a maquinaria agrícola. Merece destacarse, también, que otro importante movimiento de vagones lo ha promovido el transporte de géneros y productos con destino a importantes industrias de la comarca, mientras se realizan muchas facturaciones, desde aquí, de forrajes, cereales, aperos auxiliares para el campo y variada gama de productos agropecuarios. La electrificación del tramo Manresa a Lérida vendría, sin lugar a dudas, a

potenciar la eficacia y rapidez de este medio de transporte que es el ferrocarril. M. POLO SILVESTRE.

221 - 21 - 21

MEDICOS URGENCIA CRUZ BLANCA

Sin escrúpulos alguno y con el solo interés de aprovecharse del prestigio de nuestra organización, engañando al público, que nos honra con su confianza, se ha repartido y difundido un sello adhesivo de color amarillo, con el distintivo y formato de nuestro servicio, en el que consta un número telefónico que aunque muy semejante, no es el nuestro, dando a entender con el prefijo «ahora» que ha sido modificado por la Cía. Telefónica. Tomadas ya las medidas oportunas, prevenimos al público sobre esta anomalía.

Si precisa: MEDICOS DE URGENCIA

«CRUZ BLANCA»

Pelayo, 40. Tel. 221-21-21. Con 20 años al servicio de Uds.





INSTITUTO DE CIENCIAS ECONOMICAS Y JURIDICAS

CURSOS DE VERANO

BACHILLERATO EXAMENES DE GRADO **PREUNIVERSITARIO** (Letras y Ciencias. Reconocido oficial).

CIENCIAS ECONOMICAS DERECHO SELECTIVO

ENS. MEDIA: Valencia, 231, entlo. 2.ª (Entre R. Cataluña y Balmes) Tel. 215 28 76 FACULTADES: Edificio La Pedrera - Provenza, 261, 4.º, 2.ª

OBTENGA HASTA UN 40 DE SUS AHORROS

Desde 25.000 ptas, que normalmente le rentarían 1.375 ptas, de intereses al año $(5,5\,\%)$, con nuestro sistema le aumentaremos la rentabilidad hasta un 40 %, o sea, 10.000 ptas, anuales también.

Participe de los beneficios de esta nueva sociedad en España, pero con experiencia internacional, con nuevos conceptos del ahorro y de la inversión y con número de inversores limitado.

Anticipese, mandando el adjunto boleto en este período de constitución por si pudiera interesarle, en espera de comunicarle nuestro domicilio.

Escribir al núm. 62248 de «La Vanguardía»

Ciudad Tel. Tel.